
Sono nato a Torino nel 1968, sono sposato con Laila e ho due figli di nome Alessandro e Alimata. 

Attualmente svolgo l'attività di apicoltura, dopo aver lavorato per diverse aziende del torinese, dal 1992 al 
2019, in qualità di manutentore elettromeccanico. 

Nell'ultima azienda, la JDE, una multinazionale del caffè, dove ho prestato servizio per vent'anni, sono stato 
RSU per la FLAI-CGIL, trovandomi cosl a combattere in prima fila per difendere il mio posto di lavoro e 
quello di altri 53 colleghi. 

Mi candido per farmi portavoce di tutti coloro che sul territorio di Moncalieri sono sensibili ai temi 
dell'ecologia, del lavoro,e per una città più vivibile e tecnologica, aspetti che oggi più che mai devono 
essere interconnessi. 

Altro tema che ritengo molto importante e per cui mi batterò è il sostegno delle fasce più deboli, 
comprendendo anche le persone che fanno difficoltà a trovare un nuovo lavoro per questioni anagrafiche. 


